
Alondra
von Groddeck
Kandidatur als stellvertretende

Landesvorsitzende

Liebe JuLis,
am 23. und 24. September findet unser 
100. Landeskongress in Neuss statt. In 
Mülheim an der Ruhr habt Ihr mir 
erstmalig das Vertrauen geschenkt 
und       mich        als        stellvertretende

Landesvorsitzende für Organisation gewählt. Im letzten Jahr haben 
wir bereits wichtige Projekte umgesetzt – ich habe allerdings 
weitere Ideen und Vorhaben, die ich gemeinsam mit Euch in unserem 
Landesverband umsetzen möchte. Einen kurzen Überblick über meine 
Ideen und mich möchte ich Euch nachfolgend geben:

Strukturen
Im letzten Amtsjahr haben wir damit begonnen, unseren Verband 
noch professioneller aufzustellen. Wir haben den Orga-
Newsletter eingeführt, der jedem Mitglied ermöglicht, frühzeitig 
zu planen und eine klare Organisationsstruktur schafft. Wir haben 
die Ausschreibung von Landeskongressen etabliert, um mehr 
Transparenz zu schaffen und den Kreisverbänden eine aktive 
Beteiligung zu ermöglichen. Wir haben die monatlich stattfindende 
Online-Veranstaltung „Bericht aus dem Parlament“ realisiert, 
sodass jedes Mitglied regelmäßig an unseren Veranstaltungen 
teilnehmen kann. Wir haben Seminartage, Fahrten, LPPWs, 
Feste, Aktionen, und noch so vieles mehr gehabt. Diese 
Strukturen, möchte ich nun weiter festigen und Euch versprechen, 
dass diese erfolgreichen Projekte und Formate fortgeführt und 
ausgeweitet werden. Dabei möchte ich insbesondere die (digitalen) 
Veranstaltungen noch abwechslungsreicher gestalten sowie 
unsere Events weiter professionalisieren. 

c Frank Fliessner



In der kommenden Amtszeit wird zudem ein großer Fokus auf den 
Europawahlkampf gelegt. Europa steht vor großen Herausforderungen. Es ist 
unsere Aufgabe, liberale Interessen stark zu vertreten und bei dieser Wahl ab 
16 Jahren, die junge Generation zu überzeugen.
 
Wahlkampf-Tour:
Zu der Europawahl 2024 gibt es bereits jetzt einige tolle JuLi-Kandidaten. Ich 
selbst darf im nächsten Jahr auch als Spitzendkandidatin der FDP im Ruhrgebiet 
kandidieren. Mir ist es ein sehr wichtiges Anliegen unsere örtlichen JuLi-
Kandidaten zu unterstützen und eine landesweite Wahlkampf-Tour zu 
organisieren, um vor Ort an den Infoständen, beim Flyern und bei 
Straßenaktionen tatkräftig mitzuhelfen. Dies wird nicht nur dazu beitragen, 
unsere Ideen und Werte zu verbreiten, sondern auch unsere Kandidaten 
bekannt zu machen.

Jung- und Erstwählerparty:
Wir wollen die Jugend motivieren, ihre Stimme bei der Europawahl abzugeben. 
Ich möchte mit einer Jung- und Erstwählerparty vor der Wahl junge Menschen 
zusammenbringen und ihnen die Bedeutung ihrer Stimme für die Zukunft 
Europas verdeutlichen. Es ist von entscheidender Bedeutung, bei der 
Europawahl 2024, bei welcher das Wahlalter von 18 Jahren auf 16 Jahre 
herabgesenkt wurde, junge Menschen davon zu überzeugen, ihre Stimme 
abzugeben.

Veranstaltungen mit europapolitischem Schwerpunkt:
Neben digitalen europapolitischen Veranstaltungen möchte ich auch eine 
Großveranstaltung im Townhall-Format mit unseren JuLi-Kandidaten und 
aussichtsreichen FDP-Kandidaten organisieren. Das Ziel ist, die europäische 
Politik auf eine verständliche und zugängliche Weise zu präsentieren und die 
Diskussion darüber aktiv zu fördern. Darüber hinaus wird diese Veranstaltung 
auch eine großartige Gelegenheit bieten, unsere Kandidaten näher 
kennenzulernen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen.

Nachdem unser Neujahrsempfang im Januar ein Riesenerfolg war, mit unserem 
Bundesjustizminister als Gast und beinahe 150 JuLi-Mitgliedern, möchte ich das 
im nächsten Jahr wieder organisieren. Das Jahr 2024 sollten wir wieder 
gemeinsam bei den JuLis NRW auf einem Neujahrsevent starten, uns 
motivieren und auf anstehende Projekte einstellen. Außerdem möchte ich gerne 
in den Sommerferien eine Summerweek organisieren. Dabei soll es eine Woche 
lang ein abwechslungsreiches Programm zwischen sozialen und informativen 
Veranstaltungen geben, sodass sie für uns alle zu unvergesslichen Erlebnissen 
werden. Letztlich möchte ich auch unser geselliges Sommerfest wiederholen. 
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Eine starke Vernetzung unter den Mitgliedern in unserem Verband ist von 
entscheidender Bedeutung, um den Informationsaustausch zu fördern, 
gemeinsame Ideen zu entwickeln und die Zusammenarbeit bei der Umsetzung 
unserer politischen Ziele zu erleichtern. Ich möchte durch die folgenden drei 
Netzwerke unseren Verband stärken:
1. Neumitglieder: Ein Neumitgliedertag ist der perfekte Anlass, um unsere neuen 
Mitglieder zu begrüßen und ihnen einen Einblick in unsere Strukturen und 
Ansichten zu geben. Wir werden diesen Tag nutzen, um die Integration neuer 
Mitglieder zu fördern. Nachdem wir zuletzt leider Mitglieder verloren haben, 
möchte ich, dass wir im Europawahlkampf wieder viele Neumitglieder gewinnen 
und ihnen somit den Einstieg in unseren Verband erleichtern.  
2. Funktionsträger: Die Vernetzung der Funktionsträger ist entscheidend für 
unsere Effizienz. Ich werde mich dafür einsetzen, dass unsere Funktionsträger 
regelmäßig zusammenkommen, Ideen austauschen und ihre Arbeit koordinieren 
können. Ich möchte zusätzlich ein Angebot zur Schulung und Professionalisierung 
unserer Arbeit auf jeder Ebene schaffen.
3. Orgakonferenz: Durch gemeinsame Austauschveranstaltungen von den 
Organisatoren aus den 54 Kreisverbänden und den 9 Bezirksverbänden, möchte ich 
eine Plattform schaffen, auf welcher wir gut vernetzt überregionale 
Veranstaltungen organisieren können, die Reichweite aller Veranstaltungen 
erhöhen und damit die Organisation effizienter und effektiver gestalten.
 

Liebe JuLis, mein Name ist Alondra von Groddeck, ich komme aus Mülheim an 
der Ruhr, bin 21 Jahre alt und studiere Jura an der Heinrich Universität in 
Düsseldorf. Ich bin äußerst dankbar für das Vertrauen, das mir im vergangenen 
Jahr entgegengebracht wurde, und hoffe, dass ich Euren Erwartungen gerecht 
geworden bin. Am kommenden Wochenende bewerbe ich mich erneut um Euer 
Vertrauen und hoffe, die Arbeit im kommenden Amtsjahr für Euch fortsetzen und 
das große Projekt Europawahl 2024, gemeinsam mit Euch angehen zu dürfen.
Bei Fragen, Anregungen oder Kritik stehe ich Euch gerne jederzeit zur Verfügung!

Viele Grüße

 

Vernetzung

Über mich

Eure Alondra


